

## A V E R T I S S E M E N T.

DANS un moment où le gouvernement s'efforce d'étendre toutes les connoissances qui tiennent à l'exploitation des mines ; j'ai cru pouvoir être de quelque utilité à ma patrie , en publiant un ouvrage dont le but est de faciliter l'étude de la minéralogie , et de nous enrichir des découvertes des étrangers dans cette partie.

Depuis long-tems on a senti , la nécessité de créer dans les sciences naturelles , un nouvel idiome pour exprimer les idées nouvelles qu'elles présentent : c'est ainsi que les langues de la botanique , de l'enthomologie , de la zoologie furent inventées par Linnée ; celle de la chymie , par Lavoisier Fourcroy , et autres savans français ; mais c'est à Werner que l'on doit une *langue minéralogique* ; je veux dire une nomenclature particulière qui définit avec précision les différens caractères des fossiles.